

■ **Freiwillige Feuerwehr Ransbach-Baumbach** **Übung im Gebäude der MK Haustechnik**

Alle vierzehn Tage kommen die aktiven Feuerwehrleute der FF Ransbach-Baumbach zu einer Übung zusammen, damit im Ernstfall die Abläufe und Handgriffe richtig sitzen. Im Oktober stellte die Firma MK Haustechnik e.K. in Ransbach freundlicherweise ihr Gebäude zur Verfügung, um diese Übung so realistisch wie möglich zu gestalten.



Angenommen war eine Verpuffung im Lagerbereich während der Arbeitszeit, so dass unklar war, wie viele Mitarbeiter noch vermisst werden. Mehrere Trupps unter Atemschutz durchsuchten die Räumlichkeiten und konnten zwei Personen retten. Unterstützt wurde die Mannschaft aus der Stadt Ransbach-Baumbach von den Kameraden der Verbandsgemeinde aus Hundsdorf mit Atemschutzgeräteträgern und dem Aufbau der Wasserversorgung.



Nach dem erfolgreichen Übungsende gab es noch einen Imbiss und eine Führung durch das Lager und die Büros, um die Örtlichkeiten für einen Ernstfall, der hoffentlich nie eintritt, kennenzulernen.